

Photo Challenge 2023

#maurienne2023 @cyclomaurienne



La vallée de la Maurienne est un terrain de jeu incroyable pour le vélo, toutes formes de vélo. Aidez-nous à communiquer au monde entier à quel point la vallée de la Maurienne est un endroit incroyable pour le cyclisme.

Chaque jour, vous roulez et explorez notre belle vallée, vous roulez sur votre vélo de route, VTT, vélo Gravel ou E-Bike. Pour le mois d'août montrez nous vos plus belles photos ou vidéos.

Voici comment participer :

Objectif : montrer, à travers une ou plusieurs photo(s), que la Maurienne est un coin fabuleux, ou magnifique, ou original, ou digne des challenges les plus fous...!

A vous de partager ce que ce lieu vous a inspiré, en vélo.

→ Vélo de route, gravel, VTT, toutes les catégories sont autorisées

Les étapes pour participer :

① Publiez votre photo la plus créative (ou REEL) sur votre flux Instagram

Ajoutez le hashtag **#maurienne2023** en légende ou sur la photo

Taguez **@cyclomaurienne**

② Suivre **@cyclomaurienne @cycliste_tricolore @thomas_chmp** sur Instagram

③ Assurez vous de respecter le règlement du jeu.

Le concours est ouvert à tous les âges et toutes les personnes sauf les personnes liées à l'organisation ou au vote du concours. Le concours est ouvert uniquement aux résidents de l'Union européenne et du Royaume-Uni.

(Les pays de l'UE sont : l'Autriche, la Belgique, la Bulgarie, la Croatie, Chypre, la République tchèque, le Danemark, l'Estonie, la Finlande, la France, l'Allemagne, la Grèce, la Hongrie, l'Irlande, l'Italie, la Lettonie, la Lituanie, le Luxembourg, Malte, les Pays-Bas, la Pologne, le Portugal, Roumanie, Slovaquie, Slovénie, Espagne et Suède). (Le Royaume-Uni (RU) est composé de l'Angleterre, de l'Écosse, du Pays de Galles et de l'Irlande du Nord.)

Il n'y a aucun frais d'inscription et aucun achat nécessaire pour participer à ce concours.

La participation au concours vaut acceptation des présentes conditions générales.

Les règles du concours et les modalités de participation sont les suivantes

① Publiez votre photo la plus créative (ou REEL) sur votre flux Instagram

Ajoutez le hashtag **#maurienne2023** en légende ou sur la photo

Taguez **@cyclomaurienne**

② Suivre **@cyclomaurienne @cycliste_tricolore @thomas_chmp** sur Instagram

③ Assurez vous de respecter le règlement du jeu.

Un vote sur instagram permettra de déterminer le gagnant du concours.

Le gagnant remportera le PACK VELO.

De plus, les 10 meilleures soumissions seront publiées sur le fil Instagram @Cyclomaurienne.

Le concours se déroule du 14 au 30 Septembre En dehors de ces dates, aucune autre inscription au concours ne sera acceptée.

Une fois l'image partagée sur les plateformes de médias sociaux de Vélo-Maurienne, les photos et la légende qui l'accompagne seront soumises aux conditions décrites dans les politiques de confidentialité de cette plateforme :

Facebook : <https://www.facebook.com/privacy/policy/>

Instagram : <https://help.instagram.com/155833707900388>

Une fois que vous avez validé votre participation sur votre compte Instagram à l'aide du **hashtag et du tag**, vous validez votre soumission au concours. Votre soumission doit inclure le hashtag et le tag pour être éligible. Votre compte Instagram doit être configuré pour permettre la visualisation publique de vos photos afin que le sponsor puisse recevoir votre soumission. En utilisant le Hashtag en lien avec votre publication Instagram, vous reconnaissez et acceptez que @cyclomaurienne a le droit de diffuser votre publication sur Instagram et le compte et réseaux de @cyclomaurienne.

Les participants doivent s'assurer que les personnes identifiables capturées sur les photos ont donné leur consentement explicite pour que la photo soit inscrite au concours et téléchargée sur Instagram. Les participants doivent être en mesure de démontrer leur consentement si nécessaire.

Le pack vélo comprend les éléments suivants :

- 1 maillot cycliste officiel TEAM COFIDIS de Thomas Champion taille S
- 1 paire de chaussettes Cofidis : les officielles de l'équipe
- 1 Passeport des cols de Maurienne
- 1 Buff Maurienne
- 1 kit de brosses Muc Off
- 1 poudre nettoyante pour vélo punk Muc-off
- 3 Gourdes Elite - TDF / GIRO / VUELTA
- 2 porte-bidons Elite

Prix pour les 3 finalistes :

- 1 Maillot cycliste Vallée de la Maurienne
- 1 tour de cou

Les prix sont tels qu'indiqués et aucune somme d'argent ou autre alternative ne sera offerte. Vélo-Maurienne n'est pas responsable des informations inexactes sur les prix fournis à tout participant par un tiers lié à ce concours.

Les gagnants du "Photo Challenge" seront choisis par l'équipe des réseaux sociaux du service promotion digitale de la Maurienne, au SPM.

Les gagnants seront prévenus par message direct via Instagram, et annoncés sur le site de velo-maurienne - www.velo-maurienne.com . Les gagnants seront invités à fournir une adresse postale à @cyclomaurienne afin que des dispositions puissent être prises pour livrer le prix.

L'adresse postale fournie ne sera pas utilisée pour envoyer des promotions de velo-maurienne.com, ni partagée avec un tiers.

Les gagnants seront annoncés via les réseaux sociaux. Ces annonces incluront le nom/l'identifiant du gagnant sur les réseaux sociaux et l'image gagnante.

Cette promotion n'est en aucun cas sponsorisée, approuvée ou administrée par, ou associée à, Facebook, Twitter, Instagram ou tout autre réseau social.

Votre nom et/ou votre nom d'utilisateur Instagram seront crédités dans toute publication sur les réseaux sociaux relative à l'image fournie dans le concours, toutes les autres données et informations que vous fournirez seront réservées au SPM.

Les informations fournies seront utilisées conjointement avec la politique de confidentialité suivante disponible sur - <https://www.velo-maurienne.com/mentions-legales/>

Toutes les données personnelles relatives au gagnant ou à tout autre participant seront utilisées uniquement dans le respect de la législation FRANÇAISE en vigueur sur la protection des données et ne seront pas divulguées à un tiers sans l'accord préalable du participant, sauf lors de l'attribution de l'image au nom du gagnant ou à son identifiant Instagram. lors de la publication de l'image sur les réseaux sociaux.

Les participants doivent être conscients qu'une fois les photos et/ou les données téléchargées sur les plateformes de médias sociaux, @CYCLOMAURIENNE n'exerce aucun contrôle sur l'utilisation, le partage ou la sécurité futurs, et @CYCLOMAURIENNE ne contrôle ni n'a d'influence sur la conservation des données par les plateformes de médias sociaux. comme indiqué dans leurs politiques de confidentialité.

Les gagnants ont le droit de se retirer du concours, avant toute annonce sur les réseaux sociaux de leur photo gagnante. Si le consentement est retiré, cela n'invalidera pas le traitement des données personnelles effectué pendant que le consentement était valide. Le gagnant peut également souhaiter retirer son consentement à être inclus dans le vote du gagnant final. Dans ce cas, la photo et le nom d'utilisateur gagnants seront retirés de l'annonce finale du vote.

Si vous avez des questions concernant ce concours ou ces conditions, veuillez contacter tourisme@maurienne.fr

Hôte du concours : ce concours est organisé par/publié par :

Syndicat du Pays de Maurienne

Maison de l'Intercommunalité - Avenue d'Italie 73300 Saint-Jean-de-Maurienne

Tél : 04 79 64 12 48

SIRET 257 302 331 00026 SIREN 257 302 331

Photo Challenge 2023

#maurienne2023 @cyclomaurienne



The Maurienne Valley is an incredible playground for cycling, all forms of cycling. Help us to tell the world what an incredible place the Maurienne Valley is for cycling.

Every day you are riding and exploring our incredible valley, you are riding your road bike, MTB, Gravel bike or E-Bike. For the month of August and September show us your best photos or video .

Here's how:

- Post your most CREATIVE photo (OR REEL) to your Instagram feed.
 - Add the hashtag #Maurienne2023 in the caption. Tell us about the photo and what you were doing in the Maurienne Valley.
 - Make sure you TAG us @cyclomaurienne
 - Make sure you are following us @cyclomaurienne @cycliste_tricolore @thomas_chmp
 - Vote on your favorite photo in our Instagram story on Friday.
 - The OVERALL winner gets the PRIZE PACK! Plus, the top 3 submissions will receive the runners up pack - jersey and buff. The winning photos will be posted on the Velo-Maurienne website
<https://www.velo-maurienne.com/concours-photo-instagram-maurienne2023/>
 - You can see all the best photos from the competition here.
-

1. The competition is open to all ages except those connected with the organisation or judging of the competition. The competition is only open to residents fo the European Union and the UK.
 - (The EU countries are: Austria, Belgium, Bulgaria, Croatia, Cyprus, Czechia, Denmark, Estonia, Finland, France, Germany, Greece, Hungary, Ireland, Italy, Latvia, Lithuania, Luxembourg, Malta, Netherlands, Poland, Portugal, Romania, Slovakia, Slovenia, Spain and Sweden). (The United Kingdom (UK) is made up of England, Scotland, Wales and Northern Ireland.)
2. There is no entry fee and no purchase necessary to enter this competition.
3. Entry into the competition will be deemed as acceptance of these terms and conditions.
4. The rules of the competition and how to enter are as follows
 - Post your most CREATIVE photo (OR REEL) to your Instagram feed.
 - Add the hashtag #MyMaurienne2023 in the caption.
 - Make sure you TAG us @cyclomaurienne
 - Make sure you are following us @cyclomaurienne @cycliste_tricolore @thomas_chmp
 - Vote on your favorite photo in our Instagram story on Friday.
 - The winner gets the PRIZE PACK! Plus, the top 10 submissions will be posted to the @Cyclomaurienne Instagram feed.
5. The competition runs between 14th August and 30th September. Outside these dates, no further entries to the competition will be accepted.
6. Once the image is shared across Velo-Maurienne's social media platforms, the photos and accompanying caption will be subject to the terms outlined in that platform's privacy policies:
 - Facebook: <https://www.facebook.com/privacy/policy/>

- Instagram: <https://help.instagram.com/155833707900388>
 - Once you upload your Submission to your Instagram account using the Hashtag, you receive one (1) Submission into the Contest. Your Submission must include the Hashtag in order to be eligible. Your Instagram account must be set to permit public viewing of your photos in order for Sponsor to receive your Submission. By using the Hashtag in connection with your Instagram post, you are acknowledging and agreeing that @cyclomaurienne has the right to stream your post on Instagram and the @cyclomaurienne account.
7. Entrants must ensure that identifiable individuals captured in photos have given their explicit consent for the photo to be entered into the competition and uploaded to Instagram. Entrants must be able to demonstrate consent if required to do so.
8. The prize pack includes the following :
- 1x official TEAM COFIDIS cycling jersey of Thomas Champion (size S)
 - 1x Maurienne Valley cycling jersey
 - 1x Mauriene neck buff
 - 1x Muc off brush kit
 - 1x Muc-off punk powder bike cleaner
 - 3x Elite water bottles - TDF / GIRO / VUELTA
 - 2x Elite water bottle cages
- 3 x FINALIST Prizes include the following:
- 1X Maurienne Valley cycling Jersey & neck buff
- The prizes are as stated and no cash or other alternatives will be offered. Velo-Maurienne is not responsible for inaccurate prize details supplied to any entrant by any third party connected with this competition.
9. Winners of the “Photo Challenge” will be chosen by the Cyclomaurienne social media team.
10. The winners will be notified by direct message via Instagram, and announced on the velo-maurienne website - www.velo-maurienne.com . Winners will be asked to provide @cyclomaurienne with mailing address, so arrangements can be made to deliver the prize. The mailing address provided will not be used to send promotions from velo-maurienne.com, or shared with a third party.
11. The winners will be announced through social media. These announcements will include the name/social media handle of the winner and the winning image.
12. This promotion is in no way sponsored, endorsed or administered by, or associated with, Facebook, Twitter, Instagram or any other social network.
13. Your name and/or Instagram username will be credited in any social media post relating to the image provided in the competition, all other data and information you provide will be to @cyclomaurienne and not to any other party. The information provided will be used in conjunction with the following Privacy Policy found at - <https://www.velo-maurienne.com/mentions-legales/>

14. Any personal data relating to the winner or any other entrants will be used solely in accordance with current FRENCH data protection legislation and will not be disclosed to a third party without the entrant's prior consent, except when crediting the image to the winner's name or Instagram username when posting the image to social media (see item 12).
15. Entrants should be aware that once photos and/or data is uploaded to social media platforms, @CYCLOMAURIENNE does not exert control over future use, sharing or security, and @CYCLOMAURIENNE does not control or have influence over the social media platforms' retention of data as outlined in their privacy policies.
16. Winners have the right to withdraw themselves from the competition, prior to any social media announcement of their winning photo. If consent is withdrawn then it will not invalidate any processing of personal data carried out whilst the consent was valid. The winner may also wish to withdraw consent to be included in the vote for the final overall winner. In which case, the winning photo and username will be withdrawn from the final voting announcement.
17. If you have any queries regarding this competition or these terms, please contact - tourisme@maurienne.fr

Competition host: This competition is being organised by/ published by the
Syndicat du Pays de Maurienne
Syndicat mixte intercommunal
Maison de l'Intercommunalité - Avenue d'Italie 73300 Saint-Jean-de-Maurienne
Tel: 04 79 64 12 48
SIRET 257 302 331 00026 SIREN 257 302 331